

みんなニコニコ ♪ ふれあいサロンだより



みんなで集まって作業するのも久しぶりでした

愛宕6区ふれあいサロンでは、サロンの休みが続く中、女性有志数人で「何かしたい」と話し合い、5月最後の日曜日に集会所で『ふれあいちまきづくり』をしました。

集まつたメンバー5人は、検温と手指消毒を済ませ、手袋を着けて次々と、もち米を包んだ笹をい草の紐で結んでいきました。

ふれあいちまきづくり



まごころと一緒にお届けしましたよ～♪

愛宕6区ふれあいサロン代表 佐藤 均さん

できあがつた『ふれあいまき』は、地区内でもしばらく顔を合わせていない人たちや、水害で転居してしまった世帯にも数人で訪ねてお届けしました。『やっぱりみんなの喜ぶ顔が見られるのはいいない!』と、サロンの再開を待ち望む声がきました。

「ステイホームで家にばかりいるから、こうしてみんなの顔が見られるのはやっぱり楽しい」と作業中も笑顔が絶えません。

赤チームVS青チーム 白熱バトルのボッチャ対戦

ボッチャで使用するボールには砂が入っており、狙い通りに投げることが難しく残念がつたり、笑いが起きたりと苦戦しています。



狙いを定めて…「ソレッ！」

最初にルールの説明をすると「とりあえず、やってみつペ」と、やる気満々です。

最初にルールの説明をすると「とりあえず、やってみつペ」と、やる気満々です。



※ボッチャは、白ボールが的となり、赤青チームに分かれ、白ボールに、近い方が勝ちになります。
座ったままでもできるので、誰でも参加できます。職員が対応しますので、ぜひ皆さんのおサロンでもやってみませんか?



※写真を撮る時のみ、マスクをはずしました

糠沢9区ふれあいサロン代表 岩井 清子さん

各ふれあいサロンは、マスク着用・手指消毒・会場の換気などを徹底し、感染予防の工夫をしながら行っています